



Defiende Ricardo Monreal que perfiles de quinteta para comité sí cumplen con la Ley

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- Por su parte **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena, afirmó que los perfiles propuesto en el Comité de Evaluación para juzgadores, sí cumplen con los requisitos que prevé la ley, como antigüedad, experiencia jurídica y no haber pertenecido ni haber sido dirigente partidista en los últimos tres años.

https://drive.google.com/file/d/1AIAjfw7uSFwunyocXjDnPGepwtu_TpW/view